

La Holi Run, c'est bien plus cool ! Le parcours n'est que de 5 km avec 5 pauses couleurs qui vous feront vivre pas mal d'émotions.

Le 21 juillet à 21h...

Le principe est simple : vous vous inscrivez sur le site des organisateurs : « www.azurrunningtour.org ». Puis, il faut vous munir d'un tee-shirt blanc qui ne le restera pas bien longtemps. Le regroupement est prévu à le samedi 21 juillet à 20h sur le cours Honoré Cresp pour un départ nocturne à 21h. Et c'est la grande nouveauté de cette 2ème édition. Le maire et son adjoint aux sports, Gilles Rondoni, feront partie des participants comme l'an passé. Si en 2017, il y a eu 1300 participants, les organisateurs en espèrent le double le samedi 21 juillet prochain. Les milliers de coureurs emprunteront les grands axes comme les bd Fragonard et Gambetta, les avenues Thiers, Victoria, Riou-Blanquet, Etienne Carémil, mais aussi le centre historique où les pauses couleurs seront interdites... Les 5 zones seront le rouge pour la joie et l'amour, le bleu pour la vitalité, le vert pour l'harmonie, le jaune pour l'optimisme, et le rose pour l'amitié. L'objectif est bien connu : passer l'arrivée en étant le plus coloré possible, le blanc du tee-shirt du départ ne devant être qu'un souvenir...

2600 participants attendus...

Tout le monde joue le jeu à Grasse où les restaurateurs ouvriront plus tard pour accueillir les 2600 participants espérés soit le double de l'édition 2017. Quant aux services municipaux, ils interviendront de suite après la fin de la course pour nettoyer les rues. Les 22 agents du nettoyage bien sûr, mais aussi la police municipale, les sports, le service événementiel, la communication... Le président d'Azur Sport, Pascal Thiriot s'est dit « fier de ce partenariat, de la qualité d'écoute, et de la mobilisation autour de l'Holi Run qui se veut une manifestation ludique et familiale. Nous proposons un pack famille à un tarif très attractif ». Avec les mêmes organisateurs, la Ville de Grasse organisera le championnat de boules carrées le dimanche 5 août. En attendant, l'Holi Run est une fête d'origine indienne à l'occasion de l'équinoxe de printemps pour garantir la fertilité des récoltes... Alors profitez, n'hésitez pas quelque soit votre niveau physique, à pied ou en courant, faites le plein de couleurs !

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité